

L'ONU appelle à l'unité et à la solidarité pour combattre la pandémie du COVID-19



Genève, 19 mai (RHC)-Le secrétaire général des Nations Unies Antonio Guterres a appelé lundi à "une nouvelle unité" et "une nouvelle solidarité" pour combattre la pandémie du COVID-19, à l'ouverture de la 73e Assemblée mondiale de la santé (AMS).

"La pandémie du COVID-19 a exposé notre fragilité collective. Malgré les grands progrès scientifiques et technologiques de ces dernières années, il a suffi d'un virus microscopique pour nous mettre à genoux", a-t-il indiqué, soulignant que "devant ces menaces mondiales, mortelles, nous devons trouver une nouvelle unité, une nouvelle solidarité".

Notant que "des expressions de solidarité" ont été vues, M. Guterres a déploré le "très peu d'unité dans notre réponse face au COVID-19".

Il a rappelé que depuis le début de la pandémie, les Nations Unies ont plaidé en faveur d'une réponse unie, précisant que cette dernière inclut notamment une intervention sanitaire complète, coordonnée et à grande échelle, guidée par l'OMS. L'ONU a également encouragé la mise en place de mesures pour faire face aux terribles conséquences économiques et sociales de la crise du COVID-19 et la reconstruction

après cette crise, en vue d'obtenir des économies plus égalitaires, plus inclusives et plus durables ainsi que des sociétés plus fortes et plus résilientes.

En raison de l'impact de la pandémie en cours, la 73e session de l'AMS se tient lundi et mardi par visioconférence. Son ordre du jour se concentrera uniquement sur des questions essentielles, telles que le COVID-19 et la sélection des membres du comité exécutif.

Source Xinhua

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223147-lonu-appelle-a-lunite-et-a-la-solidarite-pour-combattre-la-pandemie-du-covid-19>



Radio Habana Cuba